

Georges VLANDAS



J'ai travaillé à la DG REGIO et à la DG Recherche avant de devenir le Président d'U4U, fondé il y a 6 ans et demi.

J'ai une longue expérience associative et syndicale; j'ai notamment été président de l'APEEE d'Uccle, puis d'Ixelles . Je suis aussi co-fondateur des revues *GRASPE* et Education Européenne ainsi que de la plateforme "Europe solidaire". Je suis le co-fondateur du Collectif des contractuels.

Je crois profondément en :

- ✓ La nécessité de revaloriser nos métiers, dans le cadre d'une Commission qui retrouverait sa capacité d'initiative politique
- ✓ La solidarité entre toutes les catégories de personnel pour mettre fin aux inégalités et à la précarité
- ✓ Une mobilité respectueuse des compétences, applicable entre DG et entre Institutions
- ✓ Des parcours professionnels qui, à côté de la filière managériale, permette des emplois de senior expert, de conseiller, senior assistant... grâce à un processus d'accompagnement tout au long de la carrière
- ✓ Une implication réelle des personnels dans les processus de changement

Toute mon action à U4U vise à traduire ces orientations dans la réalité de nos vies professionnelles.